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Segurança rodoviária dos motociclistas que fazem entregas de
comidas às residências, escritórios e empresas.

Recentemente, o nosso Gabinete de Atendimento aos Cidadãos tem
vindo a receber muitos pedidos de apoio por parte de jovens que se
dedicam à entrega de géneros alimentícios pré-preparados aos
domicílios, escritórios e demais localidades. Acontece que para
fazer a entrega destes produtos precisam de estacionar os seus
motociclos nos lugares mais próximos dos locais afim de entregar os
estes bens enquanto estão quentes e os gelos das bebidas não
fiquem derretidos. Neste momento muitos restaurantes dependem
destas entregas para poderem sobreviver, caso contrário teriam de
fechar os seus negócios. Estes jovens motociclistas queixam da falta
de parques de estacionamento próximos dos locais de entrega e
muitas vezes enfrentam enormes dificuldades de estacionamento e
risco de serem multados por têm de pagar do seu próprio bolso as
respectivas multas.
 
Assim sendo, interpelo o Governo, solicitando, que me sejam dadas
respostas, de uma forma CLARA, PRECISA, COERENTE, COMPLETA
e em tempo útil sobre o seguinte:
 
1.  Que medidas concretas e eficazes vão as autoridades
competentes implementar para resolver o grande problema de
estacionamento temporário para ajudar os cerca de milhares de
jovens motociclistas que se dedicam exclusivamente à entrega
domiciliária e nos escritórios os bens alimentares pre-preparados?
 
2. Por questões de segurança rodoviária vão as autoridades
competentes estipular um corredor exclusivo às motociclistas nas
vias públicas à semelhança do corredor existente na Ponte Sai Van
tendo emconta as exigências das empresas de entrega de géneros
alimentares no mais curto espaço de tempo para não ficarem
arrefecidos ?
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